



にこにこ 2020



「夢・笑顔・元気」そして「あいさつ」があふれる幡羅小学校

いよいよ秋到来?!

朝晩は涼しい日が多くなり、過ごしやすくなってきました。長袖を羽織っている子供たちも増えてきましたが、休み時間には上着を脱いで、外で汗をかきながら元気に遊んでいます。

今年は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、運動会は中止となりましたが、「学年みんなでダンスを踊ろう!」と、9月から星野源の『ドラえもん』のリズムに合わせてダンスを練習してきました。

笑顔で楽しそうに踊る子供たちの姿は、とても可愛らしく微笑ましいです。これからも練習に励み、学年みんなで『心をついに』ダンスを踊り上げたいと思います。子供たちにはぜひ、「ダンス覚えたら見せてね。」と、励ましの言葉をかけてあげてください。



あさがおのつるでリースを作りました!!

9月の終わりに、今まで育ててきたあさがおのつるでリースを作りました。ビーズなどの飾り物の準備等お世話になりました。おかげで子供たちも楽しくリースを作ることができました。乾いて硬くなったつるを上手に円の形に曲げながら、やわらかい針金等を使って一生懸命に完成させていました。「つるってひっぱっても切れないんだね。」「硬くてしっかりしているね。」と、子供たちもリースを作りながら、あさがおのつるの様子に驚いているようでした。



虫の絵 製作終了!!

先日、生活科の授業で虫とりをしたことで、休み時間になると友達と一緒に虫を探しに行く姿を多く見掛けることが増えました。図書室で虫の図鑑を見ながら虫のからだのしくみについて学び、図工の時間に虫の絵を描き上げました。「バッタの足って何本だろう?」「ちょうちょうの羽のもようってどうなっているのかな?」と、虫それぞれのからだのちがいについて考えながら絵を描いていました。クレヨンと絵具を上手に使って、大きな作品を製作することができました。



教室前
あさがおの絵

昆虫の絵
完成!!



●ジャージの購入について

11月から体育の授業の際、体育着の上にジャージを着ることになります。学校指定上下のジャージの準備をお願いします。

原洋品店かフクノヤで購入することができます。



●算数「かたちあそび」の学習について

算数「かたちあそび」の学習で、箱などの身の回りのものの特徴や機能について勉強します。おうちにあるティッシュ箱やお菓子の箱、空き缶を用意しておいてください。一人2個以上使います。よろしくお願いします。

●10月の図工の学習について

「はって かさねて」 持ち物…いらぬ布（手をふく用）

「ふわふわゴー」 持ち物…ボンド、カップ（カップ麺などの容器など）
うちわ、飾りに使いたいもの（モールなど）

※詳しくは教科書を参考にしてください。

図工の持ち物ではいつもお世話になっております。準備等よろしくお願い致します。

●校外学習について

1年生の校外学習では、「埼玉県こども動物自然公園」へ行きます。通常であれば、動物とふれあいながら体験活動に参加したいところではありますが、コロナ感染症拡大防止のため、ふれあい体験はせず、予防に徹底しながら校外学習を行いたいと思います。バスでの移動も、子供同士の間隔をあげ、消毒などの対応も徹底したいと思います。

日時：11月12日（木）

行先：埼玉県こども動物自然公園（埼玉県東松山市大字岩殿554）

移動方法：バス

☆保護者の方へお願い☆

生活科見学の費用の集金日は**10月27日（火）**となっております。一人2500円です。集金袋は26日（月）に配布する予定です。よろしくお願い致します。